

## Miss Spirit in Frankreich auf dem Podest, Divonne-les-Bains 26. Juli 2015

**Die 3-jährige Stute Miss Spirit lief im französischen Divonne-les-Bains zum ersten Mal über 2'400 Meter und erzielte 3/4 Längen hinter dem Sieger den dritten Platz.**



**Oben: Miss Spirit mit Jockey Raphael Lingg in den schwarz-rosa Farben von Urs Aeschbacher im PRIX DE L'HIPPODROME D'AVENCHES bei der ersten Tribünenpassage, Foto Scarlett Schär.**

In diesem Rennen der Kategorie G für 3-jährige, sieglose Pferde mit einer Dotation von € 10'000 war Miss Spirit (Spirit One x Miss Lloyds v. Take Risks) mit ihrem dritten Platz die besten Stute im 11-köpfigen Feld. Trainerin Franziska Aeschbacher gab der Stute mit diesem Rennen in Divonne im Hinblick auf den geplanten Start im Prix de Diane, dem Schweizer Stuten Derby, vom 22. August in Dielsdorf einen Aufgalopp über die klassische Distanz.



**Oben: Miss Spirit und Raphael Lingg im Einlauf in der Mitte an dritter Stelle. Foto Scarlett Schär**